
Thomas von Heesen
Beitrag von „Joey“ vom 7. Mai 2008, 15:16

Wobei die Frage ob Adler oder Vittek so langsam wieder gestellt werden darf.
Bei Adler seh ich in Liga 1 wenigstens noch ne Laufbereitschaft.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/651-thomas-von-heesen/?postID=4264#post4264
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